

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis penelitian dengan judul **“Pengembangan Lembar Kegiatan Siswa Berbasis Inkuiri Terbimbing Pada Materi Fluida Statis Untuk Meningkatkan Keterampilan Berpikir Kritis Siswa SMA”**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si sebagai dosen Pembimbing Tesis yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan dan saran-saran sejak awal penelitian hingga selesainya penulisan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Si, dan Dr. Rahmatsyah, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Pendidikan Fisika Pasca sarjana UNIMED.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda tercinta yang sangat luar biasa S.Siahaan, terima kasih untuk doa-doa, jerih payah dan perjuangan selama ini dalam membantu penulis dan yang selalu memberi dukungan dan motivasi dalam penulisan tesis ini. Teristimewa juga kepada suami tercinta D.Ndruru, SE dan ananda tersayang John Wilmark Ndruru, yang selalu memberikan dukungan baik moril dan materi mulai dari awal perkuliahan sampai selesainya studi ini. Terimakasih untuk doa-doa dan jerih payah selama penulis menyelesaikan studi ini. Teristimewa juga kepada kakak, abang dan adek yang memberi semangat dan dukungan demi terselesainya studi penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan guru SMA N1 Toma dan SMP N 1 Telukdalam atas doa dukungan yang diberikan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Pstr. Daniel OFM Cap yang telah mengizinkan penulis meneliti di sekolah yang dipimpin dan kepada semua guru SMA Bintang Laut yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian. Trimakasih untuk semua bantuan dan kerjasamanya. Tak lupa penulis juga mengucapkan

terima kasih kepada rekan-rekan DikFis 2015 Reg A yang sama-sama berjuang selama kuliah untuk partisipasi, dukungan, dan motivasi serta doa dalam menyelesaikan tesis ini, dan kepada semua pihak yang telah membantu selama proses penulisan tesis ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan tesis ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan tesis ini.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Marissa Siahaan

NIM. 8156175016

